
平成２６年度第１回連合会ＨＰ委員会 議事録 

１． 開催日時  平成２６年６月３０日（月） １０：００～１１：３０ 

２． 開催場所  浦和駅前 パルコ ９階 

３． 出 席 者  １５名、敬称省略 

校友会連合会 ： 会長・高松常太郎（途中参加）、同広報部長・山内嘉雄 

      大  宮  校 ： 高橋紀元、磯不二男 

      大宮中央校 ： 原田信政、伊藤光雄 

 北 大 宮 校 ： 吉永真人、茂木秀夫 

      北 浦 和 校 ： 藏重修二、藤枝一子 

      東 浦 和 校 ： 盛月  茂、森谷由夫、中島 一、清水克美 

      岩 槻 校 ： 佐久間庸行 

４． 自己紹介 

５． 議    事 

（１） 連合会及び各校協議会のホームページ（ＨＰ）に関する意見等 

① 「各校のＨＰ構成は自由でいい」としてきたが、トップページでは「連合会」「各校協議会」

に即リンク出来るようにするという申し合わせをしている。未整備の校は早急に調整して欲し

い。 

② ＨＰの記事は、結果報告に傾斜しすぎているような印象を受ける。今後は、行事予定等も取り

入れ、事業等をＰＲしていくべきだ。 

③ 連合会ＨＰの組織図に北大宮校の記事が余分にあるので削除する。 

④ 連合会トップページに各校のトピックス情報を取り入れたＰＲをすべきだ。このため、各校か

らも連合会ＨＰ担当に積極的に情報提供していくべきだ。 

⑤ トップページをもっと解りやすくするよう工夫したらどうか。 

⑥ 広報担当部門とＨＰ担当との情報の流れを緊密かつ,確りすべきだ。一人では対応出来ないし、

全体としてＨＰをうまく利用できるようにして欲しい。このことは連合会、各協議会間にも言

えることだ。 

（２） 当番校の確認 

① ＨＰ作成当番校は、ＨＰ委員会開催日時、場所、議事等に関する事項を事前に各校に通知する。 

② ＨＰ委員会議長とＨＰ作成当番校に関する調整 

ＨＰ作成当番校が議長を兼ねるべきだという意見があり、協議した結果、当面現議長である中

島一氏（東浦和校）にお願いすることになった。 

③ 議事録作成は、次年度ＨＰ作成当番校が担当する（今年度は北大宮校）。 

（３）そ の 他 

①連合会広報部の役割を確認した。 

②次回ＨＰ委員会は１２月に開催する。 

                           以 上 

                           北大宮校第２期 茂木秀夫 記 


